

ABSTRAK

Perkembangan teknologi dan zaman pada sepak bola tidak hanya di pandang sebagai olahraga saja selain membangkitkan nasionalisme juga ajang untuk memamerkan teknologi – teknologi canggih salah satunya nya Football centre / pusat sepak bola yang bertujuan untuk memusatkan program pelatihan dan meningkatkan statistik juga efektifitas pemain termasuk menunjang pengembangan bakat pemain dengan fasilitas yang lebih modern. Contoh nya saja pemain – pemain top berkelas dunia yang juga di bantu dengan teknologi canggih dari sport center yang mereka miliki, begitu juga di Indonesia PSSI juga memiliki training ground untuk menjaga kualitas tim nasional Indonesia. Perserang merupakan tim kebanggaan Kab. Lebak yang saat ini bersaing di liga 2 Indonesia. Melihat dari kota Rangkasbitung yang termasuk penoton dengan fanatik tinggi membuat klub dan manajemen ingin memberikan pembaruan dari sektor area berlatih klub untuk menjaga stabilitas pemain agar terjaga dan terus bersaing meraih gelar. Perancangan Football Centre ini merupakan perancangan baru dengan denah baru. Selain untuk tempat latihan juga sangat dibutuhkan untuk perkembangan tim Perserang kedepannya. Sekarang ini tim Perserang sendiri memiliki tempat latihan di Stadion Maulana Yusuf dan melakukan gym dengan berpindah – pindah. dalam ukuran fasilitas bisa dikatakan jauh dari standar jika dalam teori nya seorang pemain sepak bola atau atlet profesional harus sangat di jaga ketat akan kondisifisik juga kesehatan nya. Oleh sebab itu perancangan ini sangat berguna untuk kelangsungan tim Perserang.

Dengan perancangan baru Football centre ini perancang ingin menampilkan unsur – unsur psikologi ruang dalam olahraga yang di aplikasikan ke dalam perancangan fasilitas – fasilitas atau suasana interior nya, ini akan berpengaruh kepada psikologi pemain yang bisa membantu mereka menjaga kenyamanan, konsentrasi dan kemistri di saat latihan tim. Di luar itu perancangan Football centre ini di tujukan kepada masyarakat tentang pentingnya standar psikologi dalam suasana ruang yang berpengaruh kepada manusia.

Kata kunci : fasilitas pusat pelatihan, psikologi olahraga, kenyamanan.